

Mission : 424 Dusseldorf

Marché : 128 Allemagne de l'Ouest

Principale branche d'activité : 021 Poissons, crustacés et autres produits de la mer

<u>Débouchés pour produits précis</u>	<u>Importations actuelles (\$ CAN)</u>
Homard vivant/congelé	7,80 M \$
Crevettes	0,42 M \$
Saumon fumé	1,40 M \$
Saumon congelé	5,80 M \$
Oeufs de saumon	0,00 M \$
Saumon en boîte	0,00 M \$
Morue	0,00 M \$
Ombre arctique	0,00 M \$

Commentaires généraux sur le marché :

La République fédérale d'Allemagne est l'État membre de la Communauté économique européenne le plus grand et le plus riche. Les importations de l'Allemagne, qui connaissent actuellement un taux de croissance de 6 p. 100 par an, se répartissent de façon relativement uniforme entre les divers secteurs, et les produits de base jouent un rôle important dans les importations. Les aliments et les boissons demeurent le secteur d'importation le plus important, représentant 14 p. 100 du total de la valeur. La consommation par habitant de produits de la pêche est relativement élevée et s'est chiffrée à 13,2 kg/an en 1987. L'Allemagne de l'Ouest dépend également énormément des importations pour répondre à la demande croissante de poissons et de fruits de mer. Au moins les deux tiers de tous ces produits sont importés. La part du marché détenue par le Canada est toujours demeurée faible malgré les exportations sans précédent vers la Communauté européenne dans son ensemble en 1987. Les exportations en Allemagne de l'Ouest se sont situées au niveau relativement modeste de 29,9 millions de dollars, soit seulement 7 p. 100 des exportations canadiennes de produits de la pêche dans la Communauté européenne. A l'heure actuelle, les exportations de poisson canadien en Allemagne de l'Ouest comprennent un certain nombre de produits de base destinés à une transformation ultérieure - hareng congelé, saumon congelé et oeufs de poisson - ainsi que des produits destinés à une vente directe dans les points de vente au détail - homard vivant, filets de hareng congelés et filets de sole. Bien que certains de ces produits soient frappés de droits de douane relativement élevés, il existe de bonnes perspectives de vente compte tenu du taux de change favorable et d'efforts de commercialisation.